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A LA PLATE FORME DES METIERS DU BATIMENT A SARLAT 

COMPTE RENDU AGO 

 

le Président de l’association a accueilli l’assistance nombreuse en resituant l’importance du 

lieu pour la dynamique du territoire : 

«  Ce n’est pas parce que les choses sont difficiles que nous n’osons pas les faire, c’est parce que 

nous n’osons pas qu’elles sont difficiles. »     SENEQUE 

Cette phrase de Sénèque pourrait s’appliquer à notre quotidien de chefs d’entreprise, responsables 

élus et acteurs engagés dans le développement de notre territoire. 

Mais cela serait tellement plus agréable que ces choses soient plus faciles pour le développement de 

nos activités et nos projets, et c’est pour cela entre autres que l’Ais existe, facilitant les actions, 

encourageant et appuyant les projets, contribuant à résoudre les problèmes. Oui depuis 39 ans l’AIS 

continue à oser agir pour l’intérêt commun des entreprises de tous secteurs d’activité dans le bon sens 

d’une interprofession fort de sa diversité, solide dans ses appuis pour mener des actions. 

La Plate‐forme des métiers du bâtiment qui nous reçoit aujourd’hui en est un bel exemple, un témoin 

qui résume simplement le champ du possible quand la volonté, des élus et chefs d’entreprise soudés, 

la persévérance, le travail en commun de toutes les parties prenantes ont levé les obstacles et 

conduits à cette belle réalisation qui vit au présent et prépare déjà son devenir. 

Oui continuons à oser et donnons‐nous les moyens de continuer à construire ensemble. 

C’est l’objectif de notre Assemblée Générale qui après sa partie statutaire vous apportera des 

éléments d’appui et de connaissance pour faciliter les travaux en commun avec l’intervention 

attendue de Mr Jean‐Pierre Marrigues sur le fonctionnement des relations qui contribuent à rendre 

possible un travail en commun. 

Après ces moments d’échanges sur tous ces sujets, nous vous inviterons à nous retrouver ensemble 

dans un apéritif suivi d’un buffet , tout ceci dans une convivialité partagée et en toute simplicité. 

Bienvenue donc à toutes et à tous 

En vous accueillant dans ce lieu qui est notre, votre maison, le prolongement de l’école avec la 

proximité du lycée, mais aussi le socle un peu plus structuré maintenant de l’école de la vie 

professionnelle. 

Nous présenterons les excuses de ceux et celles dont l’emploi très chargé les prive ce soir de l’agréable 

moment que nous allons passer ensemble. 

 



 

 

Le quorum étant atteint, après avoir accueilli l’ensemble des participants adhérents et élus 

et représentants des institutions/organismes chargés du développement économique et 

social sur le territoire, la partie statutaire de l’AG a pu commencer. 

PRESENTATION DES COMPTES 

Les comptes de l’année 2012 sont présentés par le Trésorier Mr Francis CARCENAC. Avec une 

situation saine sur le plan trésorerie, et une diminution des charges, les comptes sont validés par 

l’assistance. 

RAPPORT MORAL  

Mr le Président James CHATENOUD a présenté le rapport moral de l’association qui a été également 

approuvé par les participants. 

 L’année 2012 a été marquée par les travaux d’animation avec les conférences débats sur les thèmes 

d’actualité nécessaires à la conduite des entreprises mais surtout par l’importante implication dans la 

réalisation du projet de développement des zones d’activité économiques du territoire pour les 

années à venir. Notre dernière assemblée générale faisait partie d’une étape du jalonage de la 

conduite de ce projet, permettant de vous présenter le diagnostic et les actions de développement . 

Les échanges lors notre assemblée sur ce sujet ont permis d’acter une première étape qui a conduit à 

doter le territoire d’une animation pour poursuivre la première étape avec une série d’actions plus 

opérationnelles. Toujours en relation avec les binômes élus/chefs d’entreprise, ce travail vous sera 

présenté en grande ligne tout à l’heure. 

L’arrivée de notre Plate‐forme a été aussi l’occasion de faire décoller notre association de formation 

de chefs d’entreprise ; véritable organisme de formation conduit et animé par des chefs d’entreprise 

du territoire au service de ce territoire, l’AIFS vit aujourd’hui et répond aux attentes de formation et 

développement des compétences. Je laisserai également tout à l’heure le soin au Président et aux 

acteurs de la structure de nous donner des éléments de situation. 

L’AIS a continué aussi à participer activement aux conseils d’administration qui permettent le 

développement de l’économie et de l’emploi : conseil d’administration de la Maison de l’Emploi, 

Mission Locale, SPEL, réunions de travail avec l’ensemble des acteurs. 

A chaque fois, ce sont des échanges constructifs, certes qui prennent du temps mais contribuent par 

la qualité du partage à lier ensemble les éléments nécessaires à ce développement, comme le mortier 

qui scelle les pierres d’un bel édifice. 

Aussi, je tiens au nom de l’AIS à exprimer nos remerciements à toutes les personnes qui oeuvrent pour 

cette construction commune et nous aident à dénouer parfois les difficultés qui se présentent à nous, 

toutes ces personnes qui osent chaque jour : la Maison de l’Emploi, la Mission Locale, les Services de 

l’Etat, Les Lycées, les Organisations professionnelles, les élus qui gèrent les cités et les zones 

économiques qui abritent nos entreprises. 



Merci à vous aussi chefs d’entreprises, qui osent  entreprendre, décider, vous qui savez qu’il n’y a pas 

de performance sans prise de risque. Vous  qui malgré le poids des  taxes, les changements de 

système, les lourdeurs dans des procédures administratives, les freins opérés par des structures pour 

assurer leur propre intérêt, vous continuez à entreprendre avec le courage qui vous anime. 

L’AIS continuera à vos côtés, c’est un engagement, pas pour vous donner plus de courage, mais pour 

vous éviter le découragement face à ces montagnes d’obstacles. Elle ne vous remplacera pas dans 

votre ascension, mais sera là à vos côtés pour que le fardeau soit moins lourd et que la voie retenue 

soit plus aisée. 

Bon courage à tous et merci de votre confiance. 

 

PARTIE PRESENTATION DES ACTIONS EN COURS 

 AIFS Intervention de Xavier Trichet 

 ANIMATION ZONES D’ACTIVITE ECONOMIQUE Intervention d’Anne Bénazet 

 FORMATION DES DIRIGEANTS D’ENTREPRISE AVEC IDESO ( Initiatives des Dirigeants 

d’Entreprises du Sud Ouest) Intervention de James Chatenoud 

 PROGRAMMATION A VENIR Conférence sur la réglementation SEPA (généralisation du 

virement et du prélèvement européens dans le cadre de l’espace unique européen de 

paiement, SEPA ,Single Euro Payments Area , cela concerne l’ensemble des pays de l’espace 

économique européen ( Union europénne, Islande, Liechenstein, Norvège) et la Suisse. 

INTERVENTION DES ELUS ET REPRESENTANTS DE L’ETAT 

 

PARTIE CONFERENCE 

Dans un contexte difficile pour le développement des entreprises, 

dans une ambiance où les projections ne sont pas aisées et les positions des institutions/pouvoirs 

publics devenues changeantes et incertaines, 

confrontés aux nécessités d'aller face au vent du changement pour mieux avancer et résister aux 

intempéries, 

face à la réalité de trouver soi‐même les solutions pour capter les conditions favorables à l'évolution 

des activités,  

il n'est plus possible de construire seul la vie de son entreprise, 

il est indispensable de disposer autour de soi d'un équipage soudé et d'un appui sur son 

environnement pour atteindre les objectifs attendus.  

Plus que des moyens, ce sont les ressources qui vont apporter l'énergie pour mieux entreprendre. 

 

Dynamiser l’énergie du réseau dans les entreprises d’aujourd’hui est un axe fort de notre 

management, l'AIS oriente ses efforts dans ce sens avec l'ensemble des actions qu'elle entreprend 

chaque jour, avec l'exemple de la dynamisation des13 zones d'activités économiques du territoire. 

Nous vous proposons ainsi de mieux comprendre les mécanismes fondamentaux qui articulent le 

fonctionnement naturel en réseau, des neurosciences au management, tendre vers la 



compréhension tout en disposant d'outils pour mieux maitriser ces évolutions motrices pour la 

performance de nos entreprises. 

Monsieur Jean‐Pierre MARRIGUES responsable du Cabinet de formation coaching SIRIA et spécialiste 

de ces sujets a apporté tous les éléments clés activant cet apport d'énergie 

En expliquant le fonctionnement des cerveaux droit et gauche, en appréhendant les neuro‐sciences, 

les participants ont pu mesurer les éléments qui favorisent les apports communs et les facteurs 

déclenchant pour une bonne coopération. 

 

L’assemblée générale a été prolongée par un agréable repas buffet pris en commun, confortant le 

plaisir des échanges. 

 

 

 

 

 

 

 

 


